

Ayer se suspendió la conectividad aérea

Más de 30 centímetros de nieve han caído en Puerto Williams

Según el último pronóstico del Centro Meteorológico Regional Austral, se prevé que las condiciones climáticas actuales deberían continuar en los próximos días, incluso con temperaturas mínimas que podrían llegar hasta los 9 grados bajo cero este miércoles 19 de junio. Desde que inició el frente de mal tiempo han precipitado 30 centímetros de nieve en la ciudad de Puerto Williams.

Los vuelos entre Puerto Williams y Punta Arenas fueron cancelados ayer lunes. Durante la tarde personal de la Dirección General de Aeronáutica

Civil (DGAC), realizó labores de despeje de nieve en la pista de aterrizaje para retomar las operaciones hoy.

La delegada de la provincia Antártica María Luisa Muñoz reiteró el llamado a la comunidad a extremar las precauciones, ya sea al momento de conducir, caminar o estar en las viviendas. Entre las principales recomendaciones, destacaron el uso de cadenas o clavos en las ruedas de los vehículos, mantener limpios los caños de calefactores a combustión lenta y evitar el sobrecalentamiento de estos, proteger medidores de agua y

cañerías interiores, y vestirse con ropa abrigada e impermeable en caso de estar en el exterior.

Una vez que se iniciaron las primeras precipitaciones de nieve el jueves 13 de junio pasado, se activaron los trabajos de despeje de rutas en Isla Navarino, mediante el convenio entre la dirección regional de Vialidad y la empresa Hugo Rojas. Estas han continuado realizándose en los caminos hacia la bocATOMA de agua, el tramo costero entre Villa Ukika y aeródromo, Huertos Familiares, Puerto Navarino y Caleta Eugenia.